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＜小学部・中学部との交流活動＞＜小学部・中学部との交流活動＞

　9 月７日に小学部６年生と中学部の農工芸班畑グループがさつまいものつる返しの活動を通して
交流を行いました。新型コロナウイルス感染症対策のため、小学部、中学部、高等部の児童生徒が
一堂に会したり、学部間で交流したりすることが少なくなっていましたが、今回、さつまいものつ
る返しの活動を一緒に行うことで、助け合ったり教え合ったりしながらお互いの良さに気付き、と
ても楽しく有意義な時間を過ごすことができました。

　高等部３年生は特別実習を行っています。
　特別実習は、高等部 3 年生が卒業後の就
労を見据えて 2 週間程度の実習を行い、実
習先での就労が可能かを学校と企業、事業所
等で判断するための実習です。田村市や周辺
の市町村の企業様にもご理解をいただき、生
徒たちは就労に向けて頑張っています。
※写真左：三春工業株式会社
　　　右：北信福祉会ハッピー愛ランドたむら

＜特別実習＞＜特別実習＞

　８月５日に第９回福島県特別支援学校作業技能大会が行われま
した。例年、郡山にあるビッグパレット福島に県内の特別支援学校
が一堂に会して行われる大会です。今年度は、今年２月に発生した
地震で被害を受けたことから、郡山支援学校と郡山市労働福祉会館
の２会場に分散して行われました。
　日頃の学習で培った技術や製品の質を競い合う本大会は、特別支
援学校の関係者だけでなく、多くの企業の方々にご参観いただき、
特別支援学校の生徒たちのもつ良さをご理解いただく機会となり、
就労の促進につながっています。本校は手工芸部門で、クロスス
テッチの細かさと製品の仕上がりの美しさが認められ、三春駒をモ
チーフとした印鑑ケースが最優秀品質賞を、水引細工（結びアクセ
サリー）が金賞をいただきました。

＜最優秀賞、金賞受賞＞＜最優秀賞、金賞受賞＞

ーー  ２人はどんなペアですか？
大久保さん　私たちは中学１年生の後半からペアを組ん
でいるので、今年でペアを組み続けて５年目になります。
中学時代よりも練習中や試合中に相手ペアの弱点やポジ
ショニングを確認しながら「こうした方がいいんじゃな
いか」などと、意見を出し合うことが多くなりました。
いろんなことを考えてプレーできるようになり、中学時
代よりも試合で勝てるようになりました。

ーー  試合での勝因は何ですか？
坪井さん　先輩が引退して女子の人数が減ってしまった
ので、普段は男子と一緒に練習をしています。男子のボー
ルのスピードは慣れてなく苦労しましたが、速いボールや厳しいコースのボールを受け続けることに
より、技術が向上したと思います。試合でも、チャンスボールをしっかり決め、ボールをしっかりつ
なぐことを徹底できたことが勝因だと思います。

ーー  県大会に向けての意気込みは？
大久保さん　試合で体を動かせるようにウォーミングアップをしっかり行うことと、相手のプレーを
確認しながら作戦を話すなど、坪井さんとのコミュニケーションを大事にして試合に臨みたいと考え
ています。ミスをしてもマイナスに考えず、ポジティブな気持ちで試合をすることを心掛けたいです。
坪井さん　個人戦で県大会に出場することはなかなかできないので、とても嬉しいです。相手のペー
スに流されずに、一球一球を大切にプレーしたいです。初戦突破を目標に頑張ります！

　９月 22 日、ラグビー元日本代表の大野均さんをお招
きし、「弱小チームからワールドカップで勝つまで」と
題してご講演をいただきました。ラグビーを始めるきっ
かけや東芝への入社、日本代表としての経験と 2015
年のワールドカップでの南アフリカ代表を撃破するまで
などを、映像も交えながらお話しくださいました。
　生徒からは多くの質問があり、それに対しても丁寧に
答えていただきました。今年度は新型コロナウイルス感
染症拡大防止のため、リモートでの開催となりました。
来年度は、講師の先生をお迎えして開催できることを
願っています。

♦令和３年度「夢を育む講演会」が開催されました！

　９月 10 日～ 12 日に高等学校新人体育大会ソフトテニス競技の地区大会に出場し、県大会へ進出
を決めた大久保阿宮さん（２年・常葉中・写真左）坪井奈美さん　( ２年・常葉中・写真右）に話を
聞きました。


